

¿Qué pasa con la pobreza en América Latina?

[Elisa García Paleo](#)

La reducción de la pobreza y de la indigencia en América Latina se ha estancado, de acuerdo con un [informe](#) sobre el panorama social publicado por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) el pasado enero. Y es que, en 2014, 167 millones de latinoamericanos o, lo que es lo mismo, el 28% de la población de la región, han vivido en situación de pobreza. El porcentaje se ha mantenido estable desde 2012; sin embargo, el constante crecimiento demográfico de Latinoamérica supone un aumento, en términos absolutos, del número de personas sin recursos. La principal causa está clara: la desaceleración económica.















Fecha de creación

12 febrero, 2015